



Sécurité dans les cars - Info santé

publié le 17/04/2012



Lundi 16 avril, les classes de 6ème ont été sensibilisées à différents dangers. Le matin, elles ont rencontré des personnels du Conseil Général [↗](#) chargés de la sécurité dans les bus. Les élèves ont visionné le DVD réalisé il y a plusieurs années par des collégiens de Coulonges sur les dangers en prenant le car. Cet outil est distribué dans tous les collèges de France et permet de comprendre quels sont les comportements à proscrire ou à encourager... Ils sont allés ensuite dans un véhicule pour compléter leur formation et faire un exercice d'évacuation.

L'après-midi était consacré aux problèmes de santé et notamment les dangers du tabac.

